



Le Circuit Dijon-Prenois évolue : Nouvelle dynamique avec l'arrivée de nouveaux actionnaires

Dijon le 20 JANVIER 2025 – Le Circuit Dijon-Prenois, véritable institution dans le monde du sport automobile, annonce une évolution stratégique majeure avec un mouvement significatif au sein de son capital. Deux nouveaux actionnaires régionaux, choisis avec soin, intègrent la structure capitalistique dans le but de renforcer les valeurs fondamentales de l'entreprise et de garantir son ancrage local.

Ce renouvellement marque également un tournant dans la gouvernance de l'entreprise. Après 17 années de dévouement et de succès en tant que Président, Yannick MORIZOT transmet le flambeau de sa Présidence au nouvel actionnaire Vincent MARTIN du Groupe familial ROGER MARTIN (BTP), entreprise née à Dijon en 1895. Yannick MORIZOT, tout en restant au capital, occupe désormais la fonction de Directeur Général. Sous sa présidence, le Circuit Dijon-Prenois s'est imposé comme une référence incontournable du sport automobile en se modernisant et en mettant la sécurité du Pilote au cœur de ses actions. Sa notoriété lui permet d'accueillir des événements nationaux et internationaux prestigieux ce qui contribue activement au rayonnement de la région.

L'arrivée de cette nouvelle gouvernance témoigne d'une volonté commune de préserver l'ADN de l'entreprise tout en s'inscrivant dans une dynamique de modernisation et d'innovation. Ce changement stratégique vise à renforcer les ambitions du circuit, tant sur le plan sportif que sur les plans économique et environnemental.

Yannick MORIZOT, au moment de céder sa fonction, a déclaré :

"Ces 17 années à la tête du Circuit Dijon-Prenois ont été marquées par de nombreux défis et autant de succès, toujours guidés par la passion du sport automobile et l'amour de notre région. Je suis convaincu que cette transition permettra au circuit de continuer à prospérer et à s'adapter aux enjeux de demain."

➤ À propos du Circuit Dijon-Prenois

Créé en 1972, le Circuit Dijon-Prenois est l'un des lieux emblématiques du sport automobile en France. Avec son tracé mythique et ses infrastructures modernes, il accueille des compétitions nationales et internationales tout en étant un acteur clé de la vie économique et touristique de la région.

Pour plus d'informations :

CONTACT : Caroline MORIZOT – Communication Relation Presse Relation Publique Circuit Dijon-Prenois – carolinemorizot@yahoo.fr